聖書研究 第二課 なぜあなたは救い主が必要ですか

前回のレッスンで私たちは、神はイエス・キリストを通して平安を提供されることを知りました。しかし、それはどのようにして実際になされるのでしょうか。なぜ、イエスは私たちのために死なれたのでしょうか。そして全人類のために死なれたというのはどういう意味でしょうか。それらの質問の答えをこれからの学びで探していきましょう。

- 1. 誰が人間を造られたのでしょうか? そして何のために? 創世記 1:26
- 2. 土のちりで人間を形作られてから、神は何をなさいましたか?

注:この聖句の「いのち」という言葉は原語であるヘブル語では、"life"ではなく、"the breath of <u>lives</u>"複数になっています。なぜなら、神は一人の人を造られたとき、全人類を含んでいたのです。その名前はアダムでした。それは人類という意味です。聖書によると、全人類は、共通の、ユニットとして結ばれたのです。我々はみな人類にぞくしていますがアダムのいのから増えて(増殖して)きたのです。使徒 17:26 参照。

3. 神がアダムとエバをエデンの園に住まわせてから、何を食べることを許されませんでしたか。創世記 2:16、17

注:神はアダムとエバを、自由意志を持つ者として造られました。この禁じられた木は神が彼らに与えられた自由意志の象徴でした。彼らはいつでも神から離れることも自由でした。彼らがすべての命の源であられる神から離れたとき、天では号泣がありました。神はその結果は、苦しみと痛み、荒廃と死が彼らの運命となることを知っておられたからです。

4. 全人類はアダムにあって造られたので、アダムが罪を犯したとき、どれくらいの人がその影響を受けることになりましたか。

注: アダムが罪を犯したことは、彼は実際に神から自分自身を切り離してしまいました。 その結果、彼のすべての性質は変わり、堕落しました。私たちは、なおも「彼の中に」 あるので、彼が罪をおかしたとき、私たちの性質も遺伝によって変えられました。

5. 人間の堕落の結果、神の目にどれだけの人が義あるいは善でしょうか。ローマ 3:9-12; 伝道 7:20; イザヤ 64:6

- 6. この普遍的な罪の問題のために、神の律法の下にどれだけの人が罪人とされましたか。 ローマ 3:19
- 7. どれだけの人が罪を犯しましたか。私たちの唯一の希望は誰ですか。ローマ 3:23、24
- 8. ダビデは、自分自身について何と言っていますか。それは、私たちもみな同じではない でしょうか。詩篇 51:5

注:罪は私たちが生れもって、受け継いでいる状態、あるいは性質です。アダムの堕落のゆえに生まれ持ってくる何かであります。したがって、私たちは自分自身でそれから逃れることはできません。しかし、これは私たちの過ちではありませんので、神は罪人として生まれたからと言って私たちをとがめることはなさいません。

9. 私たちは生まれながらどんな状態ですか。詩篇 58:3

注: 私たちは神から離れた状態で生まれてきます。しかし、生まれながら罪人であったとしても、神はイエス・キリストの福音によってこの問題から解放されることを選択するよう望んでおられます。

10. 罪人である私たちはどのような状態で羊にたとえられていますか。イザヤ 53:6

注:私たちはみな自己中心の性質を持っています。どうしようもありません。たとえてみましょう。毎週、隣の家の婦人の芝刈りを頼まれたとします。ほかの人はみな私を「良い人」と見るでしょう。しかし、神は私たちの心をご覧になります。いくつかの理由でその仕事をするでしょう。他の人からほめられたいから、何か彼女から欲しいから、あるいは、家族が困っているから、人働きしないといけないから、あるいは、その金持ちのご婦人は年老いて墓場一歩手前だから等々といろんな理由があるかもしれない。なぜ、それをするかということを知らないでいることもしばしばあるでしょう。動機は、奥深く潜在意識に隠されているのです。

11. なぜ、私たち自分自身の心を信頼できないのでしょうか。エレミヤ 17:9

注:私たちの心は偽るもので、私たちは善良であると思いこむことがあるのです。私たち自分自身の良い行いで神の前に救われると思うのです。その良い例がペテロの経験です。ペテロは、イエスを裏切るようなことがあるなら死んだ方がましだと言いました。自分自身を過信していたのです。彼はまじめでした。しかし、試練がやってきたとき、主を3回も拒んでしまったのです。マルコ 14:27-31 参照。

12. 真の証人であられるイエスは、私たちをどの様に評価なさっていますか。黙示録 3:17

注: 問題は、私たちはどれほど罪深いものであるかということに気づかないのです。私たちの本当の状態を理解していないのです。他人と比べて見るのです。たとえてみましょう。私たち 3 人が空に向かって矢を放ったとします。一人は 75 フィート、一人はたった 8 フィート、三人目は 150 フィート飛ばしたとします。三番目の人の勝利だと思うでしょう。しかし、ターゲットが太 陽だとするとどうでしょう。どれくらい高く飛ばしたとしても何の手柄にもなりません。私たち はみな神の至高の標準にみじめにも到達しません。

13.	私たちの罪の問題から解放する唯一のものは何ですか。ヨハネ 8:32
14.	私たちが自分の意に反して罪を犯したとき、それは何を証明していますか。ヨハネ 8:32
いかけて	注:私たちは罪を犯すから罪深いのではありません。生まれながら罪人なので罪を犯すのです。:ちが出てくるものです。リンゴの木は、リンゴの木だからリンゴを産するのです。私たちは罪深ら罪を犯すのです。もって生れて来る私たちの性質なのです。私たちの罪を処理できるのは神だす。 罪の奴隷から自由は誰にのみ見出すことができますか。ヨハネ 8:36
16.	なぜ、イエスはこの世に来られたのですか。1 テモテ 1:15
17.	「私には罪がない」という人に聖書は何と言っていますか。1 ヨハネ 1:8
18.	自分は罪を犯してはいないと言うなら、神に対して何と言っていることになりますか。 1 ヨハネ 1:19
	注:神のみ言葉が私たちは罪人であると言っている唯一の理由は、私たちはみな救い主が必要であることを示すためです。一度私たちが自分の罪深さを知るとき、福音はかつて聞いたことのな最高の良きおとずれとなるのです。
19.	私たちが罪を神に告白するなら、神はどんな二つのことをしてくださいますか。
	①

結論: 神はどれだけの人を天国から締め出そうということは一切考えておられません。かえって、

その大いなる愛のゆえに、愛の神はできるだけのすべてをなして私たち一人ひとりが天国に入れるように配慮なさっておられるのです。

私たちの罪の問題の解決はただ一つ、イエスの十字架上の死であります。次のレッスンでは、十字架で何が起こったのかを学びます。なぜ、イエスは死なれたのか。彼は私たちの知らないことを全世界のために何をなさったのか、そしてそれは、私個人にどうかかわって来るのかを学びます。

第二課の答えとなる鍵

- 質問1. 神が。地を支配するために。
- 質問 2. 神ご自身の息を吹き込まれた。
- 質問3. 善悪を知る木。
- 質問4. 誠実な広い心を持って学びましょう。
- 質問5. すべての人。
- 質問6.一人もいない。
- 質問7. すべて。イエスが私たちの唯一の希望。
- 質問 8. 私たちは生まれながらに罪深い。
- 質問 9. 悪。
- 質問 10. みんな迷ってしまって、各々自分自身の道に向かっていった。
- 質問 11. 私たちの心は偽るもの
- 質問 12. 落ちぶれて、みじめで、貧しく、盲目で裸。
- 質問13.「真理を知る」こと。
- 質問14. 私たちは罪の奴隷
- 質問 15. イエス
- 質問 16. 罪人を救うために
- 質問 17. 自分自身を偽っているので真理は私たちの中にない。
- 質問18. 神を偽り者としてとがめる。
- 質問 19. ① 私たちを赦し ② 清めて下さる。